Energie neu gedacht



Als Kulturwandel, in dem viele private Initiativen den etablierten Konzernen ihr Energiemonopol entreißen. beschreibt der Autor Roger-Hackstock die aktuelle Entwicklung in seinem Buch "Energiewende. DieRevolution hat schon begonnen". Energieexperte, der auch denKlimafonds tätig ist,

schildert dabei anhand vieler persönlicherErlebnisse und Erfahrungen die Entwicklung umweltfreundlicherEnergien seit den 1970er-Jahren und gibt einen spannenden Ausblickauf das, was noch kommt. Erschienen im Kremayr-Scheriau-Verlag, 22Euro.

Macht der Lobbys

Den Mythen, Macht und auf dem En-Monopolen ergiemarkt widmet sichdie Okonomin Claudia Kemfert in ihrem Buch "Kampf Strom". Darinwirft um sie

einen kritischen Blick hinter die Kulissen der deutschenEnergiewende und präsentiert gleichzeitig eine prägnante Übersichtüber alle relevanten politischen und ökonomischen Problemfelder Manchmal durchaus polemisch arbeitet sich Kemfert an den Thesen gerüsteten derbestens Energielobby ab und liefert so eine handlicheArgumentationsund Nachschlagehilfe für kritische Verbraucher. Erschienen bei Murmann, Preis: 16,90 Euro.